
Lettre N° 37 Pâques 11 
  
Chers Amis   
  
J'espère que cette 37

ème
 lettre vous trouve en forme. Toujours un grand merci pour vos témoignages 

d'amitié ainsi que pour vos prières. 
« Et si le confinement nous rapprochait ». C'est le slogan que j'ai entendu hier à la télévision à 

propos des « concerts des confinés ».  
La distance qu'il y a entre nous en ce moment nous aide à prendre conscience que nous formons un 

seul corps. Cet éloignement momentané donne du prix à nos rencontres, nos réunions, nos 

rassemblements et nos célébrations.  
Il serait intéressant de rediscuter avec celles et ceux qui, au niveau diocésain, remettaient en 

question le bien fondé du rassemblement du premier juin à Fontfroide.  
Ce rassemblement n'aura pas lieu, maintenant nous le savons, et c'est une vraie souffrance pour 

notre diocèse de se dire qu'il va falloir attendre encore.  
  
Cette question se pose aussi pour notre pays. Après le 11 mai, combien de temps va-t-il falloir 

attendre pour pouvoir nous rassembler et reprendre entre nous des relations normales ? 
  
Le texte d'évangile d'aujourd'hui est extrêmement important. En quelques phrases, Jean (3,16-21) 

nous résume tout le plan d'amour de Dieu.  
Le texte commence par « Dieu a tellement aimé le monde... » 
Cette histoire d'amour ne s'adresse pas à quelques élus, un petit groupe de gens parfaits, non, c'est le 

monde entier qui est concerné.  
La puissance immense de l'amour de Dieu ne peut rien lorsqu'elle s'écrase sur la porte de notre 

liberté. La question est simple : croire ou ne pas croire, c'est aussi simple que ne pas répondre au 

téléphone ou refuser lorsqu'on frappe à notre porte.  
« Dieu a envoyé son Fils dans le monde, non pas pour juger le monde, mais pour que, par lui, le 

monde soit sauvé ». C'est maintenant que ce jugement s'accomplit.  
Nous sommes contraints à faire des choix, à notre échelle comme au niveau national et mondial. De 

ces choix dépendent le salut ou la condamnation. C'est la liberté de chacun de nous qui entraîne la 

séparation et donc le jugement.  
  
« J'ai mis devant toi la Vie et la mort, choisis la Vie afin que tu vives » !  
(Deutéronome 3,19) 
  
C'est aujourd'hui que nous avons à choisir entre la lumière et les ténèbres, entre l'ouverture ou 

l'isolement, entre la Vie et la mort. Nous sommes dans l'aujourd'hui de Dieu, ici et maintenant.  
  
À demain.  
Philippe 

Si vous souhaitez nous envoyer un message, merci d'utiliser les adresses suivantes : 
philippe.guitart@orange.fr 

regis.alquier381@orange.fr 
 


